

PlantaDoce.

Empresa

Miwendo abre ronda de cuatro millones de euros tras captar 1,6 millones de Sanidad

La compañía catalana, que cuenta con una solución para detectar precozmente el cáncer colorrectal, comercializará su producto en 2024 en España, para dar posteriormente el salto a Alemania, Países Bajos, Bélgica, Francia y los países nórdicos, así como a Estados Unidos.

A. Martínez
26 may 2023 - 05:00



Miwendo suma nuevos espaldarazos financieros. La compañía catalana, que cuenta con una solución para detectar precozmente el cáncer colorrectal, ha abierto una **ronda de inversión de cuatro millones de euros**, de los cuales ya ha levantado 1,3 millones, tal y como detalla Ignasi Belda, cofundador y director general de la empresa, a PlantaDoce.

PlantaDoce.

El desembolso se suma a los 1,6 millones de euros que acaba de recibir por parte del Ministerio de Sanidad, en el marco del programa Retos de Colaboración, por un estudio de mil pacientes sobre el producto de Miwendo en el Hospital Galicia Sur, de Ourense; el Río Ortega de Valladolid y el Hospital Virgen del Rocío de Sevilla.

Miwendo, con sede en Barcelona, ha desarrollado un dispositivo enfocado a mejorar la detección de los pólipos malignos que aparecen en el cáncer colorrectal. El producto automatiza la detección de tumores emitiendo una alarma cuando se detecta un pólipo en la parte final del aparato digestivo, aumenta el campo de visión a 360 grados y **pretende proporcionar una clasificación cuantitativa del tejido sin alterar la práctica clínica actual.**

Miwendo ya captó 7 millones de euros en 2020

En noviembre, la empresa desarrolló un primer estudio clínico, y ahora trabajará en un segundo, ambos en el Hospital Clínic de Barcelona. El dispositivo, que la compañía prevé comercializar en 2024 en España, saltará inmediatamente a los diversos mercados europeos, con los que el grupo ya está estableciendo acuerdos, como Alemania, Países Bajos, Bélgica, Francia y los países nórdicos, así como Estados Unidos.

En 2020, Miwendo captó 7 millones de euros, en una ronda en la que entró una subvención la Comisión Europea y estuvo encabezada por la Fundación Botín, asociada al Banco Santander. Miwendo financió así la fase preclínica de sus ensayos y también incorporó a CaixaBank y el Banc Sabadell, a través de BStartup.

Un año atrás, la compañía también captó 2,7 millones de euros de Europa, a través de un EIC Accelerator y 884.000 euros a través de EuroStars. que, sumados a las diversas inyecciones privadas, cifran el total levantado por la empresa en más de siete millones.

La compañía cuenta entre sus accionistas al Banco Sabadell, CaixaBank y el Banco Santander

La compañía se fundó en 2019 como un *spin off* de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC). Sus creadores fueron Belda, Marta Guardiola, directora técnica, y

PlantaDoce.

Glòria Fernàndez Esparrach, directora mèdica. Actualment, la *start up* té en la actualitat amb 17 empleats.

A escala mundial, cada any se diagnostiquen dos milions de casos de càncer colorrectal. Esta enfermedad puede curarse en más del 90% de los casos si se detectan y extirpan pólipos precancerosos. La colonoscopia se considera el método más efectivo y el único capaz de eliminar los pólipos en todo el colon.